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Pierre de Construction Spirituelle N°20 

 

Le Châtiment de Notre Père 

 « Car la grâce de Dieu, source de salut pour tous les hommes, a été manifestée. Elle nous enseigne à 

renoncer à l`impiété et aux convoitises mondaines, et à vivre dans le siècle présent selon la sagesse, la 

justice et la piété, en attendant la bienheureuse espérance, et la manifestation de la gloire du grand 

Dieu et de notre Sauveur Jésus Christ, qui s`est donné lui-même pour nous, afin de nous racheter de 

toute iniquité, et de se faire un peuple qui lui appartienne, purifié par lui et zélé pour les bonnes 

œuvres. (Tite, 2 :11-14 ) » 

 

Écoutez ce que le prophète de Dieu a dit à ce sujet : 

Eh bien, parfois, je reconnais que notre Père céleste nous châtie parfois avec la 

maladie, Il permet à Satan de faire cela (Jacques 1 :13-15), pour nous éprouver parfois, 

afin de nous ramener. Si nous sortons en dehors du chemin, alors notre Père céleste pourrait 

laisser quelque chose nous arriver pour nous ramener. Mais cela sera uniquement pour 

notre bien (Rom. 8 :28-29). Voyez ? Le châtiment de notre Père n’est pas agréable pendant un 

bout de temps, mais en fin de compte il produit... Toutes choses concourent au bien de ceux 

qui aiment le Seigneur. Et si j’étais très loin de Dieu et en dehors de la volonté de notre Père 

céleste, eh bien, si seulement Dieu voudrait... S’Il pouvait faire quelque chose pour moi et 

m’aider à revenir, eh bien, j’apprécierais notre Père céleste ; pas vous ? [1] 

Nous réalisons que ceci est semblable à l'expérience d'un Chrétien. Quelquefois nous 

devons subir des châtiments atroces, le châtiment du Seigneur, beaucoup de choses pour 

nous corriger, afin que nous soyons des Chrétiens qui portent des fruits. Des fois, Il doit 

nous tailler, retrancher, ôter, nous dépouiller (Jean 15 :1-8). Nous pensons parfois : "Ô Dieu, 

qu'est-ce que Tu es en train de nous faire ?" Mais Il sait ce qu'Il fait. Alors nous prions, Père, 

qu'aujourd'hui Tu tailles chacun de nous, du plus petit au plus grand, le pasteur. Ô Dieu, nous 

prions que Tu tailles chacun de nous. Ôte de nous tout ce qui ne Te ressemble pas, ô Père. 

Ôte la chose qui nous empêche d'être des Chrétiens qui portent des fruits. [2] 

Maintenant, lorsqu'ils étaient en Egypte et Dieu envoya Moïse et qu’il étendit sa verge, 

et des puces, et des poux apparurent sur la terre. Il l'étendit vers le soleil et celui-ci se coucha. 

Il l'étendit sur des eaux et elles devinrent du sang. Mais, Israël était là-bas à Goshen (Exode 8 

:22; 10:23), passant simplement des moments glorieux. Le soleil ne s’y coucha jamais, les 

plaies ne les frappèrent jamais. Oh, ils passaient simplement des moments glorieux juste 

comme ce fut le cas pour vous le jour où vous avez été sauvés. 



2 
 

 Toute chose, les oiseaux chantaient différemment, tout le monde était doux. Oh, la la! 

comme toute chose était tout simplement formidable le jour où vous avez été sauvés ! Et puis 

vient le temps de l'épreuve, le châtiment, le temps de la purification, vous vous 

sanctifiiez en vous débarrassant des choses du monde, « rejetant les fardeaux qui vous 

enveloppent si facilement » (Héb. 12 :12). Vous, hommes, vous avez dû arrêter de fumer, 

arrêter de boire, arrêter d'aller jouer au billard et de passer toute la nuit à jouer aux cartes. 

Toutes ces choses, vous avez dû vous sanctifier de tout cela par la foi dans le Sang de 

Jésus-Christ. Vous sanctifiant (Hébr. 10 :14 ; Héb 13 :12 ; Jean 17 :17), Et vous femmes, 

vous avez dû laisser pousser vos cheveux, augmenter la longueur de vos robes et agir 

différemment qu'auparavant, le temps de sanctification. Très souvent, ils se rebellent et 

retournent en arrière, bon, voyez-vous, il ne s’agit pas là d’un enfant de Dieu. Un enfant de 

Dieu regarde tout droit au Calvaire, et il sait que c'est pour son bien. [3] 

J’ai dit : « Qu’arriverait-il si par exemple, vous aviez une grande foi..., et voici un 

homme qui se tient ici sur l’estrade, qui passe un glorieux moment et pousse des cris, avec la 

gloire de Dieu tout autour. » J’ai dit : « Eh bien, peut-être que cet homme a volé de l’argent ; 

il a mené une mauvaise vie ; peut-être qu’il a commis un acte immoral avec une femme, ou 

qu’il a commis un meurtre, ou quelque chose du genre, et c’est pour ça que Dieu a placé 

cette maladie sur lui. » Vous savez, Dieu utilise la maladie pour nous corriger afin de 

nous ramener à Lui. Croyez-vous cela ? 

 Maintenant, vous devez faire attention, vous pouvez vous créer des ennuis avec les 

dons prophétiques. C’est absolument vrai. Eh bien, qu’en serait-il si cet homme avait fait 

quelque chose de mal et que moi, je me tienne là, avec une très grande foi bouledogue 

(comme nous l’appelons ici en Amérique), et que je le saisisse et dise : « Alléluia ! alléluia ! 

Satan, libère-le ! Gloire à Dieu !» Et que j’ôte cette maladie de lui, alors que Dieu l’avait 

placée sur lui dans un but. J’aurai des ennuis avec Dieu. Voyez-vous ce que je veux dire 

? [4] 

Maintenant, vous souvenez-vous de Job, de toutes ses épreuves ?  Or, dans son cas à 

lui, Dieu n’était pas en train de châtier Job, mais Dieu approuvait Son serviteur.  Alors 

tout cela a concouru au bien, vous voyez.  Et le Livre de Job a alors été écrit pour servir de 

témoignage à toutes les générations. Dieu qui fait concourir la chose au bien.  [5] 

 Job est passé par les épreuves et les tests.  Ses enfants furent pris ; tout fut pris (Job 

1).  Les membres de l'église sont venus, l’ont accusé d'être un pécheur secret, et ont 

essayé de dire toute sorte de choses contre lui, mais il n’a considéré aucune de ces choses. Il 
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savait qu'il avait satisfait aux exigences de Dieu. Il savait que Satan n’avait aucune 

d’essayer de le tenter.  Il savait que c'était le diable. Et aussi longtemps que Satan pouvait 

lui faire croire que sa maladie était l’œuvre de son Dieu, il aurait vaincu Job là.  Mais 

quand une fois que Job a saisi cette révélation, que ce n'était pas Dieu !  Il ne faisait que 

traverser ses épreuves en vue de faire de lui quelque chose. Ce n'était pas l’œuvre de Dieu.  

C'était l’œuvre de Satan. 

  Et c’est pareil aujourd'hui.  Il essayera de vous dire que ces épreuves et ces choses 

qui vous arrivent, c'est votre Dieu qui essaie de vous punir.  Ce n'est pas vrai.  Non, 

monsieur.  C'est Satan qui fait cela, mais Dieu le permet, pour tester votre tempérament ; 

pour amener voir si vous êtes attaché à ce monde, par les soucis de ce monde, ou si vos 

trésors sont au Ciel. "Car là où sont vos trésors, là aussi que vous êtes."  C'est vrai.  Votre 

cœur est là où, sont vos trésors (Matt. 12 : 34-35 ; 6 : 19-21). [6] 

Ô Dieu, quinze années de dure prédication et de réprimande, et, Dieu, Tu en connais la 

raison, c’est l’amour !  L'amour châtie (Apoc. 3 :19).  L'amour reprend. L'amour discipline. 

O Dieu, puis-je moi-même me mettre en marche avec ces gens et puisses-Tu nous 

discipliner, Seigneur, selon Ta parole.  [7] 

  Et maintenant, Il dit aux Siens : " Je reprends et Je châtie tous ceux que Moi, 

J’aime. "Il châtie de Ses mains meurtries par les clous ! Reprendre, c'est réprimander. 

Réprimander, c'est « dénoncer en vue de corriger ».  Châtier ne signifie pas punir.  Cela 

signifie "discipliner en pensant à l’amélioration du sujet".  [8] 

Dieu amène des tensions dans l’église : « Car chaque fils qui vient à Dieu doit être 

mis à l'épreuve, et éprouvé, et testé. » (Héb. 12 :4-11). Il laisse la maladie vous frapper. Il 

laisse des maux venir sur vous, pour vous tester et pour vous éprouver, afin de montrer 

au monde que vous êtes vraiment la semence d'Abraham. Il le permet par Sa propre 

volonté. Il permet des désastres, Il permet que vos amis se retournent contre vous. Il permet 

toutes ces choses et lâche le diable après vous pour vous tenter, et celui-ci fera tout sauf vous 

enlever la vie. Il pourrait vous jeter sur un lit d'affliction, il pourrait faire que vos voisins se 

retournent contre vous, que l'église se retourne contre vous, il peut faire à peu près n'importe 

quoi. Et c'est la volonté de Dieu qu'il le fasse. Il nous est enseigné que cela est plus précieux 

que l'or pour nous (I Pierre 1 :6-7). [9] 
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Les croyants sont souvent mis à l'épreuve. Non pas souvent ; mais tout le temps ! 

"Car chaque fils qui vient à Dieu doit être châtié, éprouvé, il doit passer par la 

formation réservée aux enfants. »  

Souvenez-vous, les épreuves, les routes poussiéreuses, le soleil brûlant de la 

persécution, mais la fidélité de votre cœur bat ce matériau jusqu'à ce qu'elle soit prête à entrer 

dans le moule. Les enfants de Dieu sont façonnés correctement par Sa Parole, car ils sont des 

exemples vivants, et la Parole de Dieu vit à travers eux. Voyez-vous ? L’épreuve vient 

pour vous secouer, pour vous amener au point où vous pouvez voir où vous vous tenez. Ils 

sont mis à l'épreuve, chaque fils qui vient à Dieu est éprouvé. [6] 

 Remarquez alors que lorsque Daniel et trois de ses compagnons étaient là-bas, ils 

furent mis à l'épreuve, un très bel exemple de ce qu’un vrai croyant subit lorsqu’il accepte 

vraiment le Seigneur Jésus comme son Sauveur. Il est toujours mis à l'épreuve. Satan est 

toujours dans cette affaire d’épreuves. Et cela vient uniquement dans le but de vous 

aider. C'est pour votre bien. "Chaque fils qui vient à Dieu doit être éprouvé, châtié, 

fouetté ; "et en d'autres termes, il lui est donné un peu de raclée, de redressement. Et si Dieu 

nous châtie d’une certaine manière et que nous ne pouvons pas supporter cela, alors nous 

devenons des enfants illégitimes et non des enfants de Dieu. 

 Maintenant, l'homme qui a vraiment dirigé sa foi vers le ciel, quoi qu'il arrive ici 

sur terre, sa foi est toujours tournée vers le ciel. Ses amis peuvent l’abandonner ; sa famille 

peut l’abandonner ; son pasteur peut l’abandonner ; mais il y en a un qui ne l'abandonnera 

pas ; c'est Dieu. Et quand votre esprit est disposé, j'aime ça. [10] 

 Chacun de nous, nous devons être éprouvés, Dieu qui nous fouette, et c’est 

comme si nous sommes innocents. Dieu fait cela dans le but de prouver que nous sommes 

fils. Ceux qui ne peuvent pas supporter le châtiment sont des enfants illégitimes, ou non 

de vrais fils de Dieu. Mais cet homme ou cette femme qui peut se tenir là et recevoir leur 

correction, et même quand tout va mal, ils regardent toujours en haut et disent : « 

Seigneur, je T’aime », ça en est vraiment un. "Celui qui endurera jusqu'à la fin, sera sauvé." 

(Marc 13 :13). Maintenant, j’aime cela, pas vous ? 

 "Et sachant que l'affliction produit la persévérance, la persévérance la victoire dans 

l'épreuve, et cette victoire l'espérance. Or, l'espérance ne rend point honteux." (Rom. 5 : 3-5). 

Vous y êtes. Voyez-vous ? "Les tribulations produisent la patience." Soyez patient. "Et 

l’espérance ne rend point honteux." Et nous avons l'espérance aujourd'hui. Dans toutes nos 
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tribulations, cela fonctionne toujours. Les tribulations nous rendent patients, attendant la 

venue du Seigneur. [11] 

Le ciel nuageux et les tempêtes de la vie ne sont pas le signe de la désapprobation 

de Dieu, pas plus que le ciel ensoleillé et les eaux tranquilles ne sont le signe de Son amour et 

de Son approbation. Ce n’est que dans le Bien-Aimé qu’Il approuve qui que ce soit 

d’entre nous. Son amour est électif ; Il l’avait pour nous avant la fondation du monde 

(Eph. 1 :3-7). Est-ce qu’Il nous aime ? Oh oui. Mais comment le savons-nous ? Nous le 

savons parce qu’Il l’a dit, et qu’Il a manifesté qu’Il nous aimait en ce qu’Il nous a amenés 

à Lui et nous a donné Son Esprit, nous plaçant comme fils (Gal. 4 :6-7). Et comment Lui 

prouver mon amour ? En croyant ce qu’Il a dit, et en me conduisant avec joie au milieu 

des épreuves qu’Il permet dans Sa sagesse. [12] 

 La grâce souveraine vient de Celui qui est souverain. La souveraineté, que peut-elle 

faire ? La souveraineté peut faire tout ce qu’elle veut. Ecoutez ceci maintenant. La grâce 

souveraine ne peut être donnée que par Celui qui est souverain. Et Dieu est souverain, Il 

peut donc accorder la grâce souveraine. Par conséquent, étant souveraine, la grâce n’a pas 

à demander l’avis de qui que ce soit (I Pierre 5 :10-11). Elle fait ce qu’elle veut. N’est-ce 

pas merveilleux ? Elle n’a pas à poser la question, « Puis-je faire ceci ? Ou dois-je faire ceci ? 

Puis-je ? Dois-je ? Est-ce que je ? Elle ne fait pas ça. Elle agit par elle-même. La grâce est 

souveraine, alors, Il peut sauver les personnes les plus viles. Il peut sauver les pires des 

personnes. Il peut sauver les personnes les plus impures. Il peut sauver les personnes les plus 

immorales. Il peut guérir les personnes les plus malades. Alléluia ! [13] 

Les hommes ne sont pas infaillibles, mais Dieu l’est. L’homme, si vous regardez à 

l’homme, il commettra une erreur ; peut-être pas volontairement, mais il le fera. Dieu 

permet qu’il le fasse, afin de pouvoir détacher votre foi de l’homme. Notre foi n’est pas 

dans la sagesse de l’homme, mais dans la puissance de la résurrection de Jésus-Christ (1 Cor 

2 :3-5). C’est là où la véritable semence d’Abraham fait reposer sa promesse ; parce qu’ils ne 

peuvent être la semence d’Abraham que lorsqu’ils reçoivent le Saint-Esprit. Sans le 

Saint-Esprit, ils ne sont pas la semence d’Abraham (Gal 3 :7 ; 29). Et cette même foi qui 

était en Abraham entre dans le croyant. Peu importe ce qui arrive, ou l’opposition, le 

croyant poursuit sa marche.  [9] 

  En Allemagne, ils ont un tableau, intitulé "Le Jour Nuageux", je crois que c’est comme 

ça qu’ils l’appellent. Quand vous le regardez de loin, oh ! cela vous apparait comme une 
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image horrible, cela ressemble à un amoncellement de nuages orageux, comme cela, à mesure 

que les lumières se reflètent là-dessus. Et on dirait que les nuages se déplacent, puisque 

l'image a été conçue pour refléter les lumières, cela donne l’impression qu’une violente 

tempête nuageuse est en train de venir pour tout ravager. Et ensuite le guide vous dit : 

"Approchez-vous et continuez simplement à regarder cela." Et lorsqu’on s’en approche, ce 

ne sont pas des nuages, ce sont des anges qui battent des ailes ensemble, se réjouissant. 

C'est une bénédiction même si ça n’en a pas l’air. 

  Peut-être que votre maladie ce soir, peut-être que le sacrifice que vous avez fait en 

venant ici, sont simplement une bénédiction même s’ils n’en ont pas l’air. Les Anges de 

Dieu sont présents ici pour joindre leurs ailes ensemble et se réjouir, car il est écrit dans 

l'Ecriture que "les anges du ciel se réjouissent lorsqu'un seul pécheur se repent". Pensez à 

cela. Car, AINSI DIT LE SEIGNEUR, Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui et pour 

toujours (Héb. 13 :8). On ne peut pas épuiser Sa grâce. Et Il est disposé à vous donner tout 

ce que vos cœurs désirent. [14] 

Mais, toutefois, lorsqu’on peint un tableau, il doit d’abord passer par la chambre 

des critiques avant qu’il n’aille au panthéon. Quel beau tableau de l’Eglise ! Avant que 

l’Eglise ne puisse être enlevée et amenée au Panthéon, elle passe ici par la chambre des 

critiques. « Tous ceux qui vivent pieusement en Jésus-Christ seront persécutés. » (II Tim. 3 

:12). Elle doit passer par les critiques ; pas de critiques, pas de gloire. [15] 

  Vous avez quelque chose à faire.  Dieu a quelque chose pour vous à faire.  Il se peut 

que vous ayez des chagrins et des ennuis, vous pourriez avoir des déceptions, mais est-ce que 

nous prions pour les éviter ?  Non "Seigneur, Fais-moi passer par cela, quel que soit ce que 

c’est.  Peu importe de quoi il s’agit, ne me laisse pas échapper à cela.  S'ils sont là pour moi, 

donne-moi simplement la grâce pour les traverser (Psaume 34 :19).  C'est tout. " [6] 

Et si un homme de cette terre, par une vision, s’est rassuré que tous les matériaux ont 

été parfaitement testés avant qu’il ne les utilise dans la construction du pont, à cause de sa 

personnalité et de sa renommée, à combien plus forte raison notre Père céleste béni a testé 

chaque Parole qui ait jamais été prononcée, ou écrite dans la Bible. Il a testé chaque Parole, 

chaque prophète. « Et chaque fils qui vient à Dieu doit être testé. » Le matériau qui est 

utilisé dans la construction de cette grande autoroute, chaque pierre, chaque matériau, doit 

être éprouvé, châtié avant d’être placé dans le Corps de Christ. Et chaque fils qui vient à 

Dieu doit d’abord être testé, sans exception, chacun d’eux. Chaque prophète, avant qu’il 

puisse écrire dans cette Bible, a été testé par le Saint-Esprit. 
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 Juste comme le constructeur du pont. Il y a quelques jours, je lisais l’article qui 

expliquait comment il avait fait tester tous les matériaux. Il a recruté les meilleurs 

mécaniciens qu’il pouvait trouver. Il a recruté les meilleurs fabricants de béton. Il a recruté les 

meilleurs qu’il pouvait trouver pour assembler les meilleurs matériaux qu’il avait. 

            Oh ! Mon âme crie « Alléluia à Dieu », quand je pense que Dieu place dans Son 

Eglise les meilleurs qu’Il peut trouver. Dieu prend Ses enfants et les teste à l’acide. Il les 

place ensuite dans le Corps de Christ parce qu’ils ont été testés (1 Cor 12 :13). Ils croient. 

Ils sont passés par des épreuves. Ils ont eu l’expérience. Ils sont Ses témoins, et ils savent de 

quoi ils parlent. Non pas juste une conception intellectuelle, mais ils sont nés de nouveau 

du précieux Saint-Esprit (Jean 1 :12-13), et ils ont été testés et éprouvés au fil du temps, 

au point que leurs âmes pointent comme du silex vers le Calvaire. 

Oui, ils sont testés au fil du temps. Ils sont témoins de Sa puissance. Et par cela, 

Dieu est en train de construire un pont qui part de la terre à la Gloire pour que le 

voyageur puisse emprunter l’autoroute, et s’asseoir sous l’arbre dans la fraîcheur du jour, à 

côté du matériau testé au fil du temps, ceux qui prennent Dieu au Mot. Peu importent les 

symptômes, les circonstances, cela ne fait pas obstacle. Dieu a du matériau testé au fil du 

temps comme témoin, et Il le place. 

 Alors, ce grand constructeur de ponts, finalement l’architecte s’est tenu de côté et lui 

a dit, comme la plupart des critiques : « Il ne tiendra pas. » 

            C’est ainsi qu’ils ont dit que l’Eglise ne se relèvera jamais. C’est ainsi qu’ils ont dit 

que les jours des miracles étaient passés. C’est ainsi qu’ils ont dit qu’on ne pouvait plus 

apprécier la religion de l’ancien temps. 

Mais, oh ! quand cet homme a assemblé tous ces matériaux, il a creusé ; il a pris des 

excavateurs, et il a excavé ces lits de sable mouvant. Il a continué à descendre plus 

profondément, plus profondément et encore plus profondément, à des centaines de pieds sous 

l’eau, jusqu’à évacuer ce sable mouvant, jusqu’à ancrer son béton dans le rocher, au fond de 

la mer. Oh ! cela avait un prix ; oui. Et il y a un prix qui est attaché à tout ce qui vaut la peine 

d’être acquis. Combien ce salut est glorieux ! Et comme Son prix est grand ! 

            Mais, finalement, il est parvenu à descendre en-dessous des sables mouvants. Et Dieu 

a pris les Chrétiens et les a éprouvés, et les a encore éprouvés, Il a dû les nettoyer, les 

nettoyer, et encore les nettoyer, jusqu’à ce qu’Il atteigne finalement un de ces jours, le 

rocher solide. Certains hommes s’appuient juste sur cette petite expérience molle qui consiste 

à serrer la main, à adhérer à l’église et à être aspergé à quelques reprises, ou baptisé, ou 

quelque chose de ce genre. Et il évacue tous les sables mouvants jusqu’à s’ancrer dans le 
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Rocher, Jésus-Christ. Tous les démons dans les lieux de tourment ne peuvent pas l’ébranler. 

[16]. 

Or, Dieu ne tente pas les hommes, mais Dieu éprouve les hommes, Il les met à 

l’épreuve (Jacques 1 :13-15).  

Dieu ne peut pas vous tenter, mais Dieu peut vous éprouver. Et chaque fils qui 

vient à Dieu doit être testé ou formé comme enfant, avant qu’il ne devienne un fils. Et si nous 

n’arrivons pas à supporter le châtiment, la Bible dit que nous devenons des enfants illégitimes 

et non des enfants de Dieu, parce qu’un enfant de Dieu est né de Dieu, et il supportera le 

test n’importe où, n’importe quand, dans n’importe quelle situation, un enfant qui est né 

de Dieu. Celui qui est né de Dieu ne pratique pas le péché (1 Jean 3 :9). [17] 
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